



凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

いよいよ市郡総体！内中生の大躍進を願っています！！

いよいよ、明日から3日間、市郡総体が行われます。3年生を中心に、内中生が最高のプレイを發揮できることを強く願っています。

◆3年生の皆さんへ

ついにこの日がやってきました。皆さんにとっては集大成となる大会です。共に汗を流し、喜びも悲しみも分かち合ってきた仲間と心をつにし、悔いの残らない戦いを繰り広げてきてください。そして、最高の後ろ姿で後輩に思いを伝えてください。きっと、緊張すると思います。失敗するかもしれません。でも大丈夫です。緊張するのはみんな同じ。ミスをしない人もいません。全てを前向きに捉えながら、大会を楽しんできてください。

※ キーワードは笑顔と集中。集中の前にはリラックス。

◆1・2年生の皆さんへ

最高の手本を示してくれた3年生の晴れ舞台がやってきました。一日でも長く一緒に活動できるよう、共に戦ってきてください。また、先輩の本気の姿を目に焼き付け、多くのことを学んで来てください。それが、来年・再来年の皆さんの戦いに必ず役に立ちます。

大会結果はHPに掲載します！

◆保護者の皆さんへ

今回の大会は、部員の家族のみ、応援が認められました。前号でお知らせしたコロナ感染防止対策の徹底をお願いします。選手がより安全で安心してプレイできるよう、御協力をお願いします。

なお、大会の結果は、随時HPに載せていく予定です。どうぞ、ご覧ください。

市郡総体壮行会を行いました

5月27日（金）に、市郡総体の壮行会を行いました。入退場は、吹奏楽部の生演奏です。選手には、応援歌としても届いたのではないのでしょうか。



各部活動の決意発表です。「県総体出場を目指します。」等、各主将からの頼もしい言葉が聞かれました。



一部の種目は3日間開催です！

今年度、健康面や安全面を配慮し、軟式野球、サッカーが3日間開催となりました。そのために、本校のチームは試合開始が6/1からとなっています。

また、コロナ感染防止の関係で、卓球とバスケットボールが同じ会場を使うために、バスケットボールの試合も1日遅れの6/1となっています。

5/31(火)～6/2は、例年とは違っていただきますので御了承ください。

交通安全教室・非行防止教室を行いました！

25日(水)に、大洲警察署から外部講師をお招きし、交通安全教室と非行防止教室を行いました。交通ルールやマナーを守ることの大切さ、みんなが安全で安心して生活するために気をつけなければいけないこと等、大切なことを理解することができたのではないかと思います。早速、自転車の正しい乗り方、SNSの正しい使い方等、できることから実践していきましょう。

